



## Alcalde de Talagante anuncia inversión histórica de \$14 mil millones en nuevo centro de Salud

### Description

El alcalde de Talagante, Sebastián Rosas, anunció una millonaria inversión en infraestructura de salud que se posiciona como una de las más significativas en la historia de la comuna: la construcción de un nuevo consultorio valorado en 14 mil millones de pesos, indicó en exclusiva a elmaipo.cl

### Una obra para responder al crecimiento de Talagante

La iniciativa responde directamente al crecimiento demográfico que ha experimentado la comuna en los últimos años. Según la autoridad comunal, el municipio tiene la responsabilidad de anticiparse a las necesidades de su población, generando proyectos de inversión en materias tan fundamentales como la salud.

“Esta obra viene a satisfacer la demanda requerida por el número de habitantes existente en la comuna. Es un enorme desafío que, con el impulso y liderazgo de esta administración, junto a un importante equipo multidisciplinario de profesionales y técnicos, podremos finalmente concretar”, señaló el alcalde Rosas.

El nuevo establecimiento se sumará a la red de salud municipal ya existente, ampliando la cobertura y mejorando la calidad de atención para los vecinos y vecinas de Talagante.

### Una red de salud comunal en expansión

La nueva infraestructura se integrará a un robusto sistema de salud que el municipio ya opera y que abarca distintos establecimientos y servicios orientados a cubrir las necesidades de toda la comunidad:

Anexo CESFAM Claretianos — Espacio de salud orientado a entregar prestaciones psicosociales y de salud mental a la población inscrita en el CESFAM Dr. Alberto Allende Jones, respondiendo a las crecientes demandas en materia de salud mental en la comunidad.

CECOSF Los Presidentes — Centro Comunitario de Salud Familiar focalizado en la promoción, prevención y fortalecimiento del autocuidado de las familias del sector Los Presidentes, en coordinación con la Red Asistencial y en complementariedad con su CESFAM base.

CESFAM Talagante — Centro de Salud Familiar que atiende a los vecinos y vecinas organizados por sectores territoriales, con un equipo multidisciplinario que brinda atención gratuita y continua.

COSAM Talagante — Centro de Salud Mental Comunitaria que brinda atención integral a niños, niñas, adolescentes, adultos y adultos mayores de la comuna, bajo un enfoque psicosocial y comunitario.

Posta Rural Aliro Cárcamo de Lonquén — Centro de salud rural que atiende a la comunidad de Lonquén con un equipo multidisciplinario e infraestructura moderna, garantizando acceso oportuno y de calidad.

TALAFARMACIA — La farmacia popular de la Municipalidad de Talagante, que permite a los vecinos acceder a medicamentos e insumos a precio costo, apoyando el cumplimiento de los tratamientos médicos y el presupuesto familiar.

### **Un hito histórico para Talagante**

Con esta inversión, la administración del alcalde Sebastián Rosas consolida su apuesta por un modelo de salud comunal integral, accesible y cercano a la ciudadanía. La construcción del nuevo consultorio no solo representa un avance en infraestructura, sino también un compromiso concreto con el bienestar y la calidad de vida de todos los habitantes de Talagante.

El Maipo

**Date Created**

Febrero 2026